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発 言 者 順 序

９月１０日（火） 高 橋 英 明 （自　民） １

松 本 進 （公　明） ２

金 子 信 男 （共　産） ３

谷 川 恵 子（市政クラブ） ４

９月１１日（水） 芦 田 芳 枝 （公　明） ５

小 林 宏（民主新風会） ６

稲 川 和 成 （自　民） ７

松 本 幸 恵 （共　産） ８

９月１２日（木） 今 井 初 枝 （共　産） ９

柳 田 つとむ （自　民） 10

９月１３日（金） 榊 原 秀 忠 （自　民） 13

江 袋 正 敬 （公　明） 11

富 沢 太 志 （無所属） 12

舩 津 由 徳 （無所属）

岩 井 定 一 （無所属） 15



高 橋 英 明 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 川口宿 鳩ヶ谷宿 日光御成道まつりについて 

  (1) 開催方法に関して 

    ア 開催時期及び規模について 

    イ 事業費について 

  (2) ＰＲ活動に関して 

２ パスポートセンターの移転について 

３ 議案第１００号「川口市児童、高齢者及び障害者に対する虐

待の防止等に関する条例」の制定について 

  (1) 本市における虐待相談件数に関して 

  (2) 条例制定の趣旨に関して 

４ 市民歌について 

  (1) 小・中学校への普及に関して 

  (2) 町会への普及に関して 

５ 川口市の歴史について 

  (1) （仮称）鎌倉街道中道公園に関して 

  (2) 小谷三志墓所に関して 

６ まちづくりについて 

  (1) グリーンセンター大集会堂の改修に関して 

  (2) 市内業者への発注に関して 

    ア 三大プロジェクトについて 

    イ 発注金額について 

  (3) 芝川サイクリングロードに関して 

７ 地域について 

  (1) 新庁舎移転に関して 

    ア 新庁舎の規模について 

    イ 答申について 

  (2) 芝新町公園に関して 

    ア 公園面積について 
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高 橋 英 明 議員（質問方法「一問一答」）

     イ 蕨駅周辺の駐輪状況について 

    ウ 都市計画変更について 

  (3) 空き家の処分に関して 

  (4) 芝樋ノ爪人道橋に関して 

  (5) 芝南公民館に関して 

  (6) 蕨市との合併に関して 
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松 本   進 議員（質問方法「一括質問・再質問一問一答」） 

１ 川口市のＰＲについて 

  (1) ご当地ナンバーの導入決定について 

  (2) 日光御成道まつりの今後の開催について 

２ 福祉問題について 

  (1) 高齢者世帯の増加について 

  (2) “みまもりキット”の配布状況について 

  (3) 民生委員の活動のサポートについて 

  (4) 地域包括ケアシステムの構築について 

  (5) サービス付き高齢者住宅の必要性について 

  (6) 障害者優先調達推進法について 

３ 防災・減災のさらなる取り組みについて 

  (1) 木造住宅密集市街地の整備について 

  (2) ポケットベルの周波数帯を使用した防災ラジオについて

  (3) 災害時要援護者登録制度について 

  (4) 福祉避難所の民間施設の協力要請について 

  (5) 既存建築物耐震改修補助事業の拡充について 

４ 教育問題について 

  (1) 小中学校普通教室のエアコンの必要性について 

  (2) 教育委員会改革について 

  (3) 放課後子ども教室の拡充について 

  (4) 学童交通指導員廃止後の通学路の安全確保について 

５ 経済問題について 

  (1) 小規模企業の活性化について 

  (2) 川口市地域貢献事業者認定事業について 

    ア 認定事業者の申請状況について 

    イ 認定事業者のＰＲについて 

    ウ 認定事業者に対する市の施策について 

  (3) 川口市中小企業振興条例施行後の状況について 

  (4) 滞在型市民農園の設置で都市農業のＰＲを 
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松 本   進 議員（質問方法「一括質問・再質問一問一答」）

 ６ 地域問題について 

  (1) 芝地区の極端な少子高齢化への対策について 

    ア 学校統廃合後の活用方法について 

    イ 芝地区を元気な高齢者づくりのモデル地域に 

  (2) 上谷沼調節池の整備について 
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金 子 信 男 議員（質問方法「一括質問」） 

１ 憲法に則り行財政運営をすすめることについて 

  (1) 地方交付税の削減は許さないという断固たる姿勢を貫く

ことについて 

  (2) 「地方財源」の削減に反対し拡充をはかることについて

２ 市民のくらしをまもるため消費税の増税中止を求めることに

ついて 

  (1) 市内中小企業、市民の声を集約することについて 

  (2) 世論に沿って消費税増税中止を政府に求めることについて

３ 安心安全なよりよい建設工事、施設づくりを求めて 

  (1) 議案第１０２号等の工事請負契約について 

    ア 増額補正の根拠について 

    イ 他の工事契約・事業については 

  (2) 技能労働者への適切な賃金水準の確保の要請について 

    ア 要請書の具体的内容について 

    イ 具体的実施に向けてのこれまでの取り組み、課題等

を含め説明を 

  (3) 技能従事者の適切な賃金水準を保証する具体的取り組み

について 

    ア 建設工事に従事するすべての労働者に適用すること

について 

    イ 法定福利費の適切な支払い等について 

      (ｱ) 下請けとの契約の締結の指導とその確認をはかること

      (ｲ) 支払い状況の確認を行うこと 

  (4) 建設労働者の賃金等の労働条件の実態把握、調査と指導

について 

４ 将来を見据えた庁舎建設について 

  (1) 既存施設の有効活用について 

    ア 鳩ヶ谷庁舎をはじめ既存施設の有効活用について 

    イ 庁舎の規模の縮小並びに建設コストの縮減をはかる

ことについて 

  (2) 支所の機能拡充と新設等について 
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金 子 信 男 議員（質問方法「一括質問」）

 ５ 憲法第８章「地方自治」を活かした市政運営について 

  (1) 「地方自治の基本原則」を堅持することについて 

  (2) 「地方自治の本旨」を活かした政治について 

    ア 「団体自治」を堅持し地方自治の運営に全力を尽く

すことについて 

    イ 「団体自治」権をおろそかにする動きについて 

    ウ 「住民自治」権について 

６ 「道州制」導入論の再浮上にかかわって 

(1) 地方自治、住民自治権の侵害と地方交付税をなくし自治体

解体を狙う「道州制」導入を阻止することについて 

    ア 「道州制」導入についての見解を 

    イ 地方交付税をなくし地方自治、住民自治権を侵害し

自治体解体を招く「道州制」の導入を阻止するために

７ 災害に強いまちづくり、安全で安心できる社会について 

  (1) 災害に強いまちづくりに関して 

  (2) 原発事故問題、汚染水問題等について 

８ 市民誰もが安心して暮らせるまちづくり、地域問題について

  (1) 川口元郷駅に通ずる元郷新道に歩行者安全通行帯、歩道

を設けることについて 

  (2) 川口駅前ペデストリアンデッキの改善について 
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谷 川 恵 子 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 新電力の導入について 

  (1) 新電力導入状況について 

  (2) 今後の導入計画について 

２ スポンサー制度について 

  (1) 雑誌スポンサー制度について 

  (2) スポンサー制度による花壇等の維持管理について 

    ア フラワーロードの維持管理計画について 

    イ スポンサー制度の導入について 

３ 医療センターの医療費自動精算機について 

  (1) 自動精算機の設置場所について 

  (2) 自動精算機のメリットについて 

    ア 利用状況について 

    イ 電子マネーについて 

    ウ カード会社のホームページ等への掲載について 

４ 世界盆栽大会を考えて 

  (1) 緑化産業の活性化に向けた取り組みについて 

  (2) 世界盆栽大会への出品について 

  (3) 緑化センターの事業成果について 

５ 子ども・若者支援に関連して 

  (1) 子ども・若者への支援について 

    ア 支援システムの必要性について 

    イ 不登校児童・生徒の増加について 

    ウ 教育現場での取り組みについて 

  (2) ひきこもり・若年無業者（ニート）への支援について 

  (3) 市民団体との連携と支援について 

    ア 市民活動助成金の配分方法について 

    イ ボランティア・市民活動の拠点拡充について 

  (4) 青少年の総合的な支援について 

４ 



芦 田 芳 枝 議員（質問方法「一括質問」） 

１ 教育について 

  (1) 低所得世帯の子どもたちに学習支援を 

    ア 低所得世帯の中学生に学習支援を 

    イ ひとり親家庭への「学習支援ボランティア事業」に

     ついて 

  (2) 留守家庭児童保育室について 

    ア 留守家庭児童保育室の現状と対象年齢拡充について

    イ 留守家庭児童保育室の利用時間拡充について 

  (3) 英語学習の充実について 

２ 健康について 

  (1) 胃がんリスク検診導入について 

  (2) がん教育の現状と今後の取り組みについて 

  (3) 喫煙対策の強化について 

    ア 受動喫煙防止対策について 

    イ 禁煙支援対策について 

  (4) ロコモティブシンドロームの予防対策について 

  (5) 難病対策について 

３ 福祉について 

  (1) 妊娠、出産に関する情報提供について 

    ア 周知広報について 

    イ 学校教育での啓発について 

  (2) 産後、育児の不安解消の支援について 

４ 子育て支援について 

  (1) 待機児童対策について 

    ア 待機児童解消に向けての対策について 

    イ 保育士の人材確保について 

    ウ 認可外保育施設保育士資格取得支援事業について 

  (2) 保育所の耐震化について 

  (3) ３人乗り自転車貸与事業について 
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芦 田 芳 枝 議員（質問方法「一括質問」）

 ５ 選挙について 

  (1) 投票所の増設について 

    ア 投票所の区割り状況及び増設の方向性について 

    イ 安行公民館区域の投票所の増設について 

  (2) 期日前投票所について 

６ 安全、安心なまちづくり 

(1) 川口駅前ロータリーのバリアフリー化について 

  (2) 犬の飼い主の、マナー啓発について 

    ア 愛犬手帳の改定について 

    イ 犬のふん放置防止看板のリニューアルについて 

  (3) （仮称）犬のふん放置防止条例制定について 

７ 地域問題について 

  (1) 公有地の活用について 

  (2) 保全緑地の考え方について 
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小 林   宏 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 新庁舎建設について 

  (1) 改めて市長にお尋ねしたい 

  (2) 本庁舎機能と支所機能について 

２ 危機管理について 

  (1) 特別警報の運用について 

  (2) 内水氾濫について 

  (3) 雨水対策連絡協議会について 

    ア 雨水対策連絡協議会のこれまでの経緯について 

    イ 雨水対策を主に実施している建設部及び下水道部が

管理する雨水貯留施設の整備数、整備規模について 

    ウ 雨水貯留浸透施設に関する関係基準について 

    エ 雨水流出抑制対策に関する課題について 

  (4) 避難所について 

    ア 地震など災害の規模の想定について 

    イ 想定避難者数について 

    ウ 避難所における備蓄食料について 

    エ 避難所における運営形態について 

  (5) 耐震性貯水槽の整備事業について 

    ア 市内２３１町会・自治会における設置状況について

    イ 消防局・消防団・自主防災組織が連携した放水訓練

などの実施予定について 

３ 教育行政について 

  (1) 教育行政について、新海教育長にお尋ねしたい 

  (2) 全国学力テストについて 

    ア それぞれの調査の狙い及びその調査方法の違いについて

    イ それぞれの調査における、川口市の結果について 

  (3) 体罰に係る実態把握について 

  (4) 市内小中学校の普通教室にエアコンを導入する件について 

４ 川口市のごみの今とこれから 

  (1) ごみの有料化について 

  (2) ごみの集積所について 

  (3) 議案第９８号「川口市廃棄物の減量及び適正処理に関す

る条例の一部を改正する条例」に係る特定処理廃棄物の新

設について 

６ 



稲 川 和 成 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 未来の宝 子ども達の為に「社会資本の老朽化と財政問題」

 について 

  (1) 人口減少の中、公共施設維持の基本的な考え方について

  (2) 朽ちるインフラの維持管理更新について 

    ア 小学校５２校 延床面積３３４，３３１．７６平方

     メートルついて 

    イ 中学校２６校 延床面積１８９，４８６平方メート

     ルについて 

    ウ 公民館等３８館 延床面積５５，９１４．３平方メ

ートルについて 

    エ 図書館７館 延床面積１６，２８１．３５平方メー

トルについて 

    オ ス ポ ー ツ セ ン タ ー 、 体 育 館 １ ３ 施 設  延 床 面 積

６２，９２４．９７平方メートルについて 

(3) 大宮東口プロジェクトについて 

        ア 産学官連携によるまちづくりについて 

    イ ＥＵ諸国のコンペ方式について 

  (4) 学校の多機能化に向けて、（仮称）川口市火葬施設を受

け入れた神根東地区に関わって 

  (5) 新庁舎の建設地の選定について 

２ 中学３年生の娘の父として『子宮頸がんワクチン』について

  (1) 平成２２年１２月定例会答弁より 

    ア ＷＨＯと厚生労働省の情報で判断した事について 

    イ 教育局、中学校関係者との間でどのような協議を 

     したのか    

    ウ 「アジュバンド不妊の報告なし」は当然について 

    エ 子宮頸がん検診率について 

(2) 川口市保健センターの予防接種案内について 

  (3) 川口市医師会との連携について 

    ア 接種を見合わせている医療機関について 

    イ 協議の実施について 
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稲 川 和 成 議員（質問方法「一問一答」）

 ３ 日本を取り戻す魂の継承～教育問題について 

  (1) 川口の歴史、日光御成道より 

ア 地蔵院のタブノキを埼玉県指定天然記念物に 

イ 小谷三志の旧宅跡案内板について 

ウ 鳩ヶ谷流山線の計画について 

  (2) 小中学校のエアコン問題について 

  (3) 交通安全スクールガード問題について 

  (4) 東アジア地勢図について 

  (5) 昭和２０年８月 樺太真岡郵便局「氷雪の門」について

４ 赤山城跡保存整備事業について 

  (1) 名称を“赤山陣屋”について 

  (2) 進捗率について 

  (3) 整備計画について 

  (4) （仮称）川口市郷土総合博物館について 

  (5) 日光御成道まつりにて伊奈氏をアピール 

５ 選挙における公平・公正な投票箱の送致について 
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松 本 幸 恵 議員（質問方法「一括質問」） 

１ 憲法を遵守した地方自治の体現を 

２ 住民福祉の充実を果たすために公務労働の拡充を 

  (1) 職員の専門性の向上と増員を 

  (2) 指定管理者制度について 

    ア 「指定管理者制度の運用について」の通知をどのよ

うに受け止め、運用に活かしてきたのか 

    イ 指定管理者制度が、ブラックボックスにならないた

めに 

  (3) 公務労働に関わる労働者の生活保障を 

    ア 市が直接雇用する臨時職員の労働条件の改善を 

    イ 公務に関わる労働者の実態把握を 

    ウ 長期の委託業務契約について 

３ 子どもの育ちを大切にする保育環境の整備と子育て支援の充

 実を 

  (1) 保育所の増設を 

  (2) 公設公営保育所の果たす役割と指定管理者制度について

    ア 保育所の指定管理者制度について 

    イ 公設公営保育所の役割について 

     (ｱ) 障害児保育について 

     (ｲ) 保育の充実のために 

  (3) 子ども・子育て支援新制度について 

    ア 小規模保育について 

    イ 子育て支援の充実につながるニーズ把握を 

  (4) 子どもの相談窓口の体制充実を 

４ 一人ひとりが大切にされる教育環境を 

  (1) ３０人学級の実現のために 

    ア 市として、少人数学級を中学３年生まで計画的に進

     めていくこと 

    イ 国に対し少人数学級のための教員増を行うよう求め

     ること 
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松 本 幸 恵 議員（質問方法「一括質問」）

 (2) 特別支援教育の充実を 

    ア すべての小中学校での特別支援学級の設置を急ぐこと

    イ 新たな特別支援学校を市内に設置を 

    ウ 特別支援教育支援員の配置を 

  (3) 教職員の負担軽減を 

５ 家庭の教育費の負担軽減を 

  (1) 就学援助の充実を 

    ア 生活保護基準の引き下げの影響について 

    イ 生活保護基準の引き下げの影響を就学援助に及ばせ

ないこと 

  (2) 公教育における家庭の負担軽減を 

    ア 市の教育予算の拡充を 

    イ 教育費の家庭負担が増えない取り組みを 

  (3) 高校授業料無償化について 

６ 地域の医療体制の充実を 

  (1) 消防職員の増員と救急車を全ての分署に配置すること 

  (2) 市民生活に密着した保健活動を保障する保健師の増員を

  (3) 本町診療所の充実を 

  (4) 医療センターの精神科と休床ベッドの早期再開を 

  (5) 風しんの予防接種への補助について 
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今 井 初 枝 議員（質問方法「一括質問・再質問一問一答」） 

１ 非核平和政策をリードする市政に 

(1) 市内公共施設に「核兵器禁止条約の交渉開始等を求める

市民署名用紙」を設置すること 

  (2) 市としての平和事業の拡充を 

    ア 平和を考え、学べる常設の施設の設立を 

    イ 広島、長崎に小中学生と青年の派遣を実施すること

２ 誰もが安心してかかる事ができる医療制度にするために 

  (1) 全ての子どもたちが使える子ども医療費支給制度について

    ア 子ども医療費支給制度を高校卒業まで引き上げること

    イ 子ども医療費支給制度の所得制限と税等の完納要件の

     撤廃について 

  (2) 国民健康保険税の負担軽減について 

    ア 国庫負担を増やすことを国に強く求めること 

    イ 国民健康保険税を払える金額にするために、均等割

の減額を 

    ウ 申請減免について 

３ 全ての子どもたちが安心して学ぶ事ができる環境づくりの早

期実現を 

  (1) 小中学校の全ての普通教室にエアコン設置を 

    ア 全ての普通教室にエアコン設置を 

    イ 小中学校の普通教室内の温度を下げる取り組みにつ

いて 

  (2) 学校給食のアレルギー対策について 

    ア アレルギーに対する管理体制について 

    イ 全ての学校に栄養士配置を 

ウ アレルギー対応のマニュアルについて 

    エ 新給食センターのアレルギー対策について 

  (3) 新市立高校開校準備について 

    ア 県立高校の定員増の相談について 

    イ 中学校への受験対応について 

    ウ 新校建設中の総合高校のグラウンド対策について 
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今 井 初 枝 議員（質問方法「一括質問・再質問一問一答」） 

   (4) 子どもたちの安全対策と自転車の交通安全対策について

    ア 自転車道のカラー化について 

    イ 交通安全教室の促進について 

    ウ 保育所、幼稚園の保護者対象の交通安全教室について

    エ 通学路上のごみステーションについて 

４ 住民がいつまでも住み続けたいまちづくりを 

(1) 先行して行う道路整備について 

  (2) 公園等の緑地を増やすこと 
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柳 田 つとむ 議員（質問方法「一問一答」） 

１ たばこ関係について 

(1) 市たばこ税収から見るたばこ関連施策について 

  (2) 路上喫煙禁止地区について 

  (3) 公共施設の喫煙所について 

  (4) 禁煙外来について 

２ 再生可能エネルギーの活用について 

   「アクアプラン川口２１」における小水力発電について 

３ 市営安行霊園について 

(1) 納骨堂について 

  (2) 市営霊園整備計画について 

４ 新市立高校について 

(1) 防災対策と環境対策について 

(2) 「（仮称）都市の門」と雨水貯留施設について 

(3) 上青木公民館と一体化整備について 

(4) 全日制と定時制の施設について 

(5) 部室について 

５ 集約化する新庁舎と分散する分庁舎について 

(1) 集約化する新庁舎について 

  (2) 新庁舎建設後の分散する分庁舎について 

６ 公有財産と公共施設マネジメントについて 

(1) 青木会館について 

    ア 青木会館の施設について 

    イ 社会福祉協議会事務所について 

  (2) 公共施設の廃止・統合について 

  (3) 公共施設耐震化工事後の長寿命化について 

７ 芝地区の土地区画整理事業について 

  (1) 芝東第３土地区画整理事業について 

  (2) 芝東第４土地区画整理事業について 
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柳 田 つとむ 議員（質問方法「一問一答」）

 ８ 芝西公民館・芝西保育所複合施設について 

(1) 複合施設の耐震化に係わる経過について 

  (2) 複合施設の耐震化工事と改修工事における費用及び現況

について 

９ ２０２０年オリンピック開催都市決定を受けて 

  (1) 聖火台について 

  (2) 川口のＰＲについて 
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江 袋 正 敬 議員（質問方法「一括質問」） 

１ 安全・安心について 

  (1) 災害対策基本法改正について 

  (2) 自転車環境整備等について 

  (3) 止水板の設置について 

２ スポーツ・健康について 

  (1) 健康マイレージ制度について 

  (2) スポーツ健康都市宣言について 

３ 公園等について 

  (1) 公園内で球技のできる環境の確保について 

  (2) 公園器具の寄附について 

４ 教育問題について 

  (1) いじめ問題について 

    ア いじめ対策について 

    イ いじめゼロ中学生サミットについて 

  (2) 不登校問題について 

    ア 不登校対策について 

    イ 教員ＯＢによる勉強サポートについて 

  (3) 食物アレルギー対策について 

  (4) 中学生・高校生海外派遣事業の拡充について 

５ 福祉問題について 

  (1) 孤独死防止のための人感センサーの設置について 

  (2) 介護について 

    ア 介護支援ボランティア制度について 

    イ 介護予防の日の制定について 

  (3) ２４時間健康相談事業について 

６ 地域問題について 

  (1) 中央橋の架換えについて 

  (2) 集中豪雨対策について 

  (3) 南平れんげそうの今後について 
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富 沢 太 志 議員（質問方法「一括質問」） 

１ 本市の竜巻対策について 

２ 視察日当の返還に係る監査委員の見解について 
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榊 原 秀 忠 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 都市農業の振興について 

  (1) 都市農業サミットの成果について 

  (2) 本市における農地及び農業の今後について 

２ 町会自治会への支援について 

３ 子ども・子育て支援新制度と待機児童解消加速化プランについて

  (1) 子ども・子育て支援新制度について 

    ア 事業計画の策定について 

    イ 待機児童解消に向けた取り組みについて 

  (2) 待機児童解消加速化プランについて 

    ア 本市の取り組みについて 

    イ 効果について 

４ 小中学校へのエアコンの設置について 

５ 救急体制について 

  (1) 合併前と合併後の本市の救急体制について 

  (2) 救急出場件数について 

６ 消防団について 

  (1) 地域と密着した消防団の活動について 

  (2) 女性消防団員を含めた消防団員の入退団の状況について

７ 全国大会の基準に沿ったスポーツ施設の建設について 

８ 戸塚支所の機能充実について 

  (1) 混雑の緩和への対応について 

  (2) 市民サービスの向上に向けた対応について 

９ 石神西立野特定土地区画整理事業について 

  (1) 平成２５年度の事業内容と進捗率について 

  (2) 国庫補助金の内示が低かったことに対する対応について

13 



舩 津 由 徳 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 福祉向上について 

  (1) 市民後見推進事業について 

  (2) 高齢者への賃貸住宅入居支援について 

２ 住みよい街づくりについて 

３ タブレット端末導入によるペーパーレス化について 

４ 埼玉高速鉄道の運賃値下げについて 

５ 水道事業について 

  (1) 濁り水対策について 

  (2) 配水管の現状と今後の更新について 

６ 都市整備事業について 

  (1) 里土地区画整理事業の予算について 

  (2) 施行区域内の草木や樹木の管理について 

７ 日光御成道への松の植樹について 

８ 選挙における投票率の向上について 

９ 川口市庁舎建設について 

10 旧鳩ヶ谷市民プール跡地の利用計画について 
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岩 井 定 一 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 市長が合併時に明言した政令指定都市構想について 

  (1) 政令指定都市発言の真意と信憑性について 

  (2) ５期目の市政運営の中で、政令指定都市実現に向けた政

策を掲げるよう求める 

２ 中核市への移行を強く求める 

  (1) 市の産業活動の幅を広げるため、また、市民の誇りと都市

品格として、中核市へ移行すべきと思うが、市の考えを問う 

  (2) 中核市と特例市の事務配分等の相違と住民メリットにつ

いて 

    ア 事務配分について 

    イ 関与について 

    ウ 財政について 

    エ 中核市と住民のメリットについて 

３ 川口市土地開発公社について 

  (1) 長期保有地について 

    ア 長期保有地の購入総額について 

    イ 借換えのための利息負担総額について 

    ウ １５年以上保有している土地の詳細について 

    エ １５年以上の長期保有地の現在評価額と評価損額に

ついて 

  (2) 土地取得時との含み損の総額について 

  (3) 土地開発公社の経営健全化対策について 

    川口市土地開発公社の廃止や保有地の整理について 
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